
一 般 質 問 通 告 一 覧 表

令和６年志木市議会１２月定例会



順位 質　問　者

１ 天田いづみ １ 公共政策として緑のボリュームをどう確保してい

くのか

　今後の方向性について

２ 新複合施設について

　ゼロベースでの検討について

３ 高齢者をみんなで支えるまちづくりについて

　 （１）訪問介護、ケアプランの介護報酬について

　 （２）より良いケアプランに向けた取組について

　 （３）認知症の方をみんなで支えるまちづくりにつ

　　いて

４ 上下水道施設の耐震化について

　 （１）上下水道施設の耐震化計画について

　 （２）栄橋の添架管の状況について

２ 小池真由美 １ 高齢者に寄り添った施策について

　 （１）ユマニチュードの普及について

　 （２）ヒアリングフレイルの取組について

２ 人工芝グラウンドの設置について

　スポーツ振興くじ（ｔｏｔｏ）助成金を活用し

た取組について

福 祉 部 長

教育政策部長

上下水道部長

福 祉 部 長

教育政策部長

福 祉 部 長

福 祉 部 長

上下水道部長

市長公室長

福 祉 部 長

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

市 長
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順位 質　問　者

２ 小池真由美 ３ 食の安全安心の確保について

　ＨＡＣＣＰ（ハサップ）による衛生管理の推進

について

３ 田 畑 寬 治 １ 市の公共施設の会議室等を個展で使用することに

ついて

　絵画や書画の個展での展示販売の許諾について

２ 義務教育学校と志木ニュータウンの再開発につい

て

　志木第二中学校と志木第二小学校との義務教育

学校化により志木第四小学校の敷地を活用した志

木ニュータウンの再開発と一体化した都市計画を

作れないか

３ ドッグランについて

　志木市内にドッグランを設置することについて

４ 阿 部 竜 一 １ ケアラー及びヤングケアラー支援について

　現状と課題について

２ 私道整備補助について

　私道整備補助の現状について

３ マイナンバーカードについて

　マイナ保険証の普及と利用促進等について

４ 第５０回衆議院議員総選挙について

　投票率の向上に向けた取組について 選挙管理委員会

事 務 局 長

都市整備部長

担 当 部 長

担 当 部 長

担 当 部 長

担 当 部 長

担 当 部 長

子 ど も ・

健 康 部 長

教育政策部長

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者
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順位 質　問　者

５ 上 野 琢 磨 １ 新複合施設について

　進捗状況について

２ 教育施策について

　 （１）意識調査について

　 （２）志木小学校の現状について

　 （３）志木第四小学校の給食室について

　 （４）空中渡り廊下について

　 （５）義務教育学校について

６ 高 山 優 太 １ ふるさと納税について

　今後のふるさと納税の活用について

２ 小中一貫教育について

　義務教育学校について

７ 古 谷 孝 １ 防犯施策について

　強盗犯罪への対応について

２ 障がい福祉施策について

　視覚障がい者用誘導装置の給付について

３ 市民が親しめる場所について

　コスモス街道の整備について 担 当 部 長

市民生活部長

福 祉 部 長

総 務 部 長

教　育　長

教　育　長

教　育　長

教　育　長

教　育　長

市長公室長

市 長

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者
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順位 質　問　者

８ 岡 島 貴 弘 １ 選挙行政について

　投票に行きやすい環境づくりについて

２ 防災・減災について

　地域住民主体による自主訓練のあり方とその環

境づくりなど行政支援について

３ 働き方改革推進について

　働きやすい職場環境づくりによる人材確保につ

いて

９ 鈴 木 潔 １ 館大排水路雨水流入抑制について

　集中豪雨時に館大排水路に雨水流入抑制措置と

して、ユリノ木通りの柏町５丁目高台のガソリン

スタンド付近に、大きめの雨水浸透井戸を数か所

設置することについて担当部長にお伺いします。

２ イベントによる街のにぎわいづくりについて

　志木駅前からいろは親水公園までの本町通り沿

道と周辺の中心市街地エリアにおいて、定期的な

イベントを開催できないか。

　街づくりを推進するために、設立した志木街づ

くり株式会社の事業による具体的な成果は出てい

るのか。合わせて、志木街づくり株式会社の事業

進捗や財務状況等をどのようにチェックし、公

表されているのか副市長にお伺いします。

１０ 吉澤富美夫 １ 「志木市ゼロカーボンシティ」の取組について

　現状と今後の取組について 市民生活部長

副 市 長

(担当部長)

総合行政部長

担 当 部 長

事 務 局 長

都市整備部長

総 務 部 長

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者

選挙管理委員会
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順位 質　問　者

１０ 吉澤富美夫 ２ 今後の部活動のあり方について

　現状と今後のあり方について

３ 非行防止対策について

　現状と今後の取組について

４ 国民健康保険税について

　今後の国民健康保険税の財政の見通しについて

１１ 中 村 智 紀 １ 教職員の働き方について

　教職員の働き方の現状と今後について

２ 義務教育学校について

　義務教育学校の現状と今後について

３ ひとり親家庭への支援について

　ひとり親家庭への支援の現状と今後について

１２ 河 野 芳 徳 １ 市民が助け合える環境づくりについて

　市民同士が助け合える環境づくりについて

２ ＩＣＴ教育について

　ＩＣＴ教育の現状について

３ 災害時の対策について

　 （１）道路冠水について

　 （２）避難所の運営について

都市整備部長

総 務 部 長

担 当 部 長

教育政策部長

担 当 部 長

教育政策部長

教育政策部長

子 ど も ・

健 康 部 長

教育政策部長

教育政策部長

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者
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順位 質　問　者

１２ 河 野 芳 徳 ４ ふるさと納税について

　クラウドファンディング型のふるさと納税によ

る企業の活性化について

１３ 安 藤 圭 介 １ 学校施設の開放について

　現在市内小中学校の体育館や一部の余裕教室を

地域に開放しているが、セキュリティの方法や、

学校側の管理方法などを変更することにより学校

が使用していない時間帯、例えば早朝の学校開放

など、他の用途に活用できるのではないか。市の

施設である以上、学校機能として使用していない

時間帯をもっと活用すべきではないか。

２ ヤングケアラーと児童虐待について

　昨年実施したヤングケアラー実態調査の結果を

踏まえた対応策、支援策及び今後の展望について。

また、本市における虐待通告件数は、身体的虐待、

心理的虐待、性的虐待など、どのような状況にあ

るのか。現在、朝霞市内に建設中の児童相談所が

設置されることにより、本市にとって、どのよう

な効果が期待できるのか。

３ 志木市地球温暖化対策実行計画について

　令和６年４月に「志木市ゼロカーボンシティ」

を宣言し、現在、志木市地球温暖化対策実行計画

（区域施策編）の策定を進めているが、本市の温

室効果ガス排出状況、削減目標及び削減目標を達

成するための方策について聞く。

市民生活部長

子 ど も ・

健 康 部 長

教育政策部長

副 市 長

件　　名　　及　　び　　要　　旨 答 弁 者
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